

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE LAS EMPRESAS ELEKTRA Y ROCA

Josu Mirena Ruiz Martin, concejal del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98º del Reglamento Orgánico del Pleno, someto a la consideración del Pleno la siguiente MOCIÓN, sobre la permanencia de las empresas Elektra y Roca en San Sebastián. La presente moción es consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Hacienda el 16 de mayo de 2016.

JUSTIFICACIÓN

Durante la pasada legislatura, en el año 2013, el Gobierno municipal contactó con la empresa Zardoya-Otis, para analizar el posible mantenimiento de su actividad productiva en nuestra ciudad. Tres años después, el actual Gobierno municipal ha cerrado un acuerdo con la empresa. La deslocalización de empresas es un grave problema en la actualidad.

Debido al plan especial de Antzita, las empresas Roca y Elektra deberán desalojar sus edificios, y la pérdida de estas instalaciones podrá ser compensada, por parte de los promotores del plan especial, con la oferta de otra parcela o con el abono de la cantidad correspondiente. En nuestra opinión, el Ayuntamiento de San Sebastián debería apostar por la permanencia de estas dos empresas en nuestra ciudad.

Somos conscientes de que la situación es distinta, pero el Gobierno Municipal debería hacer un esfuerzo en esa dirección.

En abril nuestro grupo presentó una pregunta sobre el tema en la comisión, pero no hemos obtenido una respuesta clara al respecto, lo cual evidencia un desinterés por parte del Gobierno municipal.

Por ello, en la interpelación presentada este mes, el señor Enersto Gasco manifestó que el proceso se puede prolongar y que se han dado los primeros pasos. Nada más.

Por todo ello, el concejal que suscribe presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL

EH Bildu talde politikoa
Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - www.donostia.eus -
20003 Donostia

MOCIÓN

El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a que realice cuantos esfuerzos sea posible para que las empresas Electra y Roca permanezcan en nuestra ciudad, y a que comparta con todos los grupos municipales los pasos que haya dado al respecto.

En San Sebastián, a 20 de mayo de 2016

Josu Mirena Ruiz Martin,
concejal del grupo municipal EH Bildu.